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His mother said to the servants, “Whatever He says to you, do it.” (Jn.2:5)

Translated from the origin Arabic text written by:
Fr. Hanna Iskandar

In the Bible, God used the image of the bridegroom to express his love for His people, the bride. 
Christ completed this image, for He is the bridegroom, and the bride is His Church, the faithful.

At the Wedding Feast of Cana in Galilee, no mention is made of the bridegroom. For this reason, 
the Virgin Mary looks at Christ, the true bridegroom, who loves the Church, His bride, and who, 
upon uniting with her, unites earth and heaven. The bride is humanity, who was shut out of the 
garden, because all have sinned.  When Mary said to her son Jesus, the bridegroom, “They have no 
more wine” (Jn. 3: 2), she meant to ask Jesus, the bridegroom, to bless His bride, the sinful humanity, 
and to restore the lost relationship between heaven and earth, so that His bride may return to the joy 
of the wedding, to a peaceful and graceful life— since wine is the symbol of weddings and joy.

The Virgin Mary, who beholds the sad and frail humanity that fell into sin, asks Christ, in a spirit of 
divine love, to forgive our sins and to unite us with His Father, so that our lives may be blessed 
anew with joy and peace, and that we may become His partners in the Kingdom, as husband and 
wife, living in eternal joy, for we have been redeemed through His blood, after having been 
destroyed by sin. Thus, Mary rejoiced the hearts of her human children, who are the ‘bride’ of her 
Son Jesus, the Church, and her heart, filled with God’s love, rejoiced. The heart of her son and of 
the Father rejoiced too with the rebirth of humans into a life of grace and joy, to the wedding.

As for the echo of the second sentence that came forth from the mouth of Mary, “Do whatever He 
tells you,” it is a reference to the Holy Bible in its entirety, through the voice of the prophets, who 
have always proclaimed: “Hear the voice of God and obey Him”.
The third day has important denotations in the Bible: when Mary lost Jesus when he was twelve 
years old, she found him in His Father's house, fulfilling his mission. She had fallen prey to terrible 
torment for having lost Him, for three days. (Lk. 2: 41-50). This dreadful torment was an anticipation 
of a greater one, which Mary was aware of in her heart. This greater torment was the redemption 
of humanity on the cross, in fulfillment of the will of His Father, in order for Mary to later live the 
joy of the Resurrection.

In conclusion, we all resemble Our Lady who answered, “Yes”, and endured countless hardships, 
while remaining faithful to her mission until death. She carried Jesus in her womb and brought Him 
into the world as salvation and joy for humanity, because she was filled with divine love as she 
witnessed the sufferings and death of her Divine Son, who has redeemed the world by His Holy 
Cross! And we, who receive the Eucharist—the body and blood of Christ—, that is Christ Himself, 
during Mass, we are called to follow Mary’s example, by offering Christ to the world as an offering 
for our salvation and joy. We are therefore invited to fast with purity, pray with serenity, and give 
generously, in secret, awaiting the reward of heaven. We are also invited to forgive those who have 
wronged us and to care for the needy, the sick, and the poor. Only then, our old self, that of sin, will 
die in us, and a new self will be born, which will be in the image of Jesus, the God of love.
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Alors la mère de Jésus dit aux servants:
« Tout ce qu’il vous dira, faites-le » (Jean 2, 5)

         Traduit de la version arabe écrite par:                        
Père Hanna Iskandar

Dans la Bible, Dieu a pris l'image de l’époux pour exprimer son amour pour son peuple, l’épouse. 
Le Christ a complété cette image, car il est l'époux, et l'épouse est son église, c'est-à-dire ceux qui 
croient en lui.

Dans les noces de Cana en Galilée, il n'y a aucune mention de l'époux, c’est pourquoi Marie regarde 
le Christ, l'époux véritable, qui aime l'Église, son épouse, et qui unit la terre avec le ciel lors de son 
union avec son épouse, c'est-à-dire l'humanité, qui a été séparée de sa maison divine par le péché. 
Et dans ce que la vierge Marie dit à son fils Jésus l'époux : « Ils n'ont plus de vin. » (Jean 2, 3), elle 
signifiait et demandait, puisque le vin est le symbole de la joie et de la noce, que le Christ, l'époux, 
bénisse son épouse, l'humanité pécheresse, et rétablisse la relation entre le ciel et la terre, afin que 
son épouse retourne à la joie de la noce, à la paix et à la vie de grâce. 

La Vierge Marie, qui voyait l'humanité pécheresse, faible et triste du point de vue de l’amour divin, 
demande au Christ de pardonner nos péchés et de nous unir à son Père afin que la joie et la paix 
reviennent dans nos vies et que nous devenions ses partenaires dans le Royaume, en époux et 
épouse, dans la joie éternelle puisque nous avons été sauvés par son sang, après avoir été détruits 
par le péché. Ainsi Marie a réjoui le cœur de ses enfants humains, l'épouse de son Fils Jésus, 
c'est-à-dire l'Église, et son cœur, rempli de l'amour de Dieu, s’est réjoui. Le cœur de son fils, et du 
Père se sont réjouis aussi, avec le retour des hommes à une vie de grâce, à la noce et à la joie.

Quant à l'écho de la deuxième phrase sortie de la bouche de la Vierge : « Tout ce qu’il vous dira, 
faites-le ». C'est une référence à la Sainte Bible dans son intégralité, à travers la voix des prophètes, 
qui ont toujours proclamé :  « Écoutez la voix de Dieu et obéissez-lui ».
Le troisième jour a des dénotations importantes dans la Bible : Lorsque la Vierge a perdu Jésus alors 
qu’Il avait douze ans et L'a retrouvé dans la maison de son père, remplissant sa mission et qu’elle avait 
été la proie d’un terrible tourment pour L’avoir perdu, pendant trois jours. (Luc 2, 41-50). Ce tourment 
mortel était en prévision d'un tourment plus grand, dont la Vierge avait conscience dans son cœur, 
qui était l'accomplissement de la rédemption de l'humanité sur la croix, en accomplissement de la 
volonté de son Père, pour ensuite vivre la joie de la Résurrection.  

En conclusion, nous suivons tous l'exemple de la Vierge qui a répondu : « Oui », et qui a enduré 
d'innombrables difficultés et qui est restée fidèle à sa mission jusqu'à la mort. Elle a porté Jésus 
dans son sein et L'a donné au monde en sacrifice de salut et de joie pour l'humanité, parce qu'elle 
était submergée de l'amour divin partageant avec son fils la rédemption de la Croix. Et nous, qui 
recevons l'Eucharistie, c'est-à-dire le corps et le sang du Christ, donc le Christ lui-même, pendant 
la messe, nous sommes appelés, à son exemple, à offrir le Christ au monde comme offrande de 
salut et de joie. Nous jeûnons donc avec pureté, nous prions avec sérénité et nous multiplions les 
dons, en secret, en attendant la récompense du ciel, nous pardonnons à ceux qui ont fait du tort et 
nous prenons soin des nécessiteux, des malades et des pauvres. Alors notre ancien moi, celui du 
péché, mourra en nous, et un nouveau moi ressuscitera, qui sera à l'image de Jésus le Dieu d’amour.                        
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